

Mañana intentarán lanzar el Columbia

Cabo Cañaveral, Florida, Enero 7 (AP). El lanzamiento del transbordador espacial Columbia fue aplazado hoy por quinta vez hasta el Jueves debido al mal tiempo prevaleciente aquí y en los sitios de aterrizaje de emergencia en África y España.

La Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) no realizará un nuevo intento de lanzamiento hasta el Jueves a las 07:05 EST, debido a la necesidad de inspeccionar el aislante del compartimiento del motor sometido a abastecimiento de combustible durante dos días

consecutivos.

El lanzamiento señalado para el Lunes fue cancelado después que la cuenta regresiva había llegado a sólo 31 segundos del disparo, segunda vez en 17 días que una dificultad técnica de última hora frustraba el esfuerzo.

Los otros dos aplazamientos, el 18 de Diciembre y el 4 de Enero, fueron necesarios para poner a punto el Columbia y dar a los siete astronautas de la tripulación tiempo adicional de entrenamiento.

Los defraudados astronautas, incluso el

—Pasa a la página 9—

Arabia ayudaría a Libia ante ataque E.U.-Israel

Tripoli, Enero 7 (AP). Los medios de información gubernamentales dijeron hoy que el Rey Fahd de Arabia Saudita, que generalmente ha manifestado simpatías por Occidente,

prometió usar todos los recursos "financieros y materiales" de su rico país petrolero para ayudar a Libia a rechazar cualquier

—Pasa a la página 9—

Reunión de Contadora y el grupo que lo apoya

Caracas, Enero 7 (AP). Los cancilleres del grupo de Contadora y sus colegas del grupo de apoyo se reunirán este fin de semana en un balneario cercano a Caracas, informaron hoy fuentes de la cancillería venezolana.

'Se reunirán el Sábado y Domingo en un hotel de Caraballeda (a 30 kilómetros de la capital)', dijo a The Associated Press un funcionario de la cancillería.

—Pasa a la página 51—

Arrestan a 5 Generales afganos por espionaje

Islamabad, Enero 7 (AP). Cinco generales del Ejército afgano fueron arrestados recientemente por pasar información sobre el movimiento de las tropas soviéticas y otros secretos militares a un importante comandante gue-

rrillero, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Según los diplomáticos occidentales, que hablaron a condición de no ser identificados, cuatro generales del Ejército fueron arres-

—Pasa a la página 27—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BAJAN A MANIFESTANTE. Wackersdorf, Alemania Occidental, Enero 7 (Reuters). Policías bajan a un manifestante, amarrado con una cuerda, desde un andamio construido en un lugar escogido para la construcción de la primera planta procesadora de desperdicios nucleares.



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN LANZAMIENTO: Centro Espacial Kennedy, Enero 7 (AP). Un truco de cámara hace lucir muy pequeña la plataforma de lanzamientos 39-A, ante la presencia de cuatro espectadores que

esta mañana estuvieron a la expectativa del lanzamiento al espacio del transbordador Columbia. Sin embargo, el despeje fue pospuesto para el próximo Jueves.

Venezuela es más pobre que hace 28 años dice ex Pdte.

Caracas, Enero 7 (AP). Venezuela es hoy "más pobre" que hace 28 años, dijo el ex Presidente Carlos Andrés Pérez, y acusó al anterior gobierno del Presidente Luis Herrera Campins de haber destruido la economía del país.

Pérez, que gobernó de 1974 a 1979, dijo anoche que durante el mandato de Herrera de 1979 a 1984 "se congeló la economía venezolana", creció el desempleo y se devaluó el bolívar, y que los efectos perduraban.

"Hoy Venezuela es más pobre que en 1958", dijo Pérez.

Prohibición de Sudáfrica a seis legisladores EU

Johannesburgo, Enero 7 (AP). El Gobierno no permitió hoy la visita de una delegación de seis legisladores norteamericanos al líder guerrillero encarcelado Nelson Mandela.

"La visita no se realizará", dijeron las autoridades, sin dar mayores explicaciones.

La delegación, que incluía a cuatro congresistas negros, tuvo una reunión inesperada de tres horas con el Ministro de Relaciones Exteriores R.F. Botha y dijo que no consideraba final la decisión de no permitirsele visitar a Mandela, tal y como fue anunciado por el departamento de prisiones.

Amenazan con ataques suicidas en Washington

Beirut, Enero 7 (AP). Un grupo pro libio, los Comités Revolucionarios Arabes en Líbano, amenazaron hoy con realizar "operaciones suicidas en el corazón de Washington" si Estados Unidos o Israel atacan a Libia.

En un comunicado publicado en el diario izquierdista de Beirut "As-Safir",

el grupo elogió los ataques del mes pasado a los aeropuertos de Roma y Viena calificándolos de "violencia revolucionaria", que Estados Unidos e Israel "interpretaron erróneamente como terrorismo".

El comunicado advierte a Estados Unidos y a Israel

—Pasa a la página 51—

Avalancha sepulta a 30 personas en Bolivia

La Paz, Enero 7 (AP). Treinta personas murieron sepultadas por una avalancha de piedras y barro y miles resultaron damnificadas a raíz de torrenciales lluvias que han azotado el centro de Bolivia, según informes oficiales y de prensa conocidos hoy.

La zona afectada es el valle de Cochabamba, unos 230 kilómetros al sureste

de la capital, donde centenares de casas y cultivos fueron cubiertos por las aguas de ríos desbordados debido a las intensas lluvias que comenzaron el Viernes.

Según versiones de prensa e informes de testigos, 30 pasajeros de un autobús que viajaba hacia la paz

—Pasa a la página 51—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN BARRIO NICARAGUENSE. Managua, Enero 7 (Reuters). Nicolás Córdova construye el techo de una vivienda para su sobrina en un barrio capitalino. La mayor parte de construcciones son a base de materiales ligeros por falta de materia prima.

Suspender negocios EU con Libia ordena Reagan

Washington, Enero 7 (AP). El Presidente Ronald Reagan afirmó hoy que hay "pruebas irrefutables" de que el líder libio Moammar Khadafy estuvo involucrado en las recientes matanzas de los aeropuertos de Roma y Viena y ordenó a todos los norteamericanos, así como a las empresas estadounidenses, que mantengan negocios con Libia que suspendan esas actividades.

En una orden ejecutiva firmada esta tarde antes de ofrecer una conferencia de prensa televisada a toda la nación esta noche a las 20:00 (01:00 GMT), Reagan dijo que las compañías petroleras norteamericanas, incluí-

das la Occidental Petroleum y la Oasis, y todos los norteamericanos que permanezcan en Libia no obstante una prohibición de viajar a ese país serán sometidos a proceso judicial.

De acuerdo con la nueva orden, los norteamericanos, con la excepción de periodistas, que permanezcan en Libia y compren o vendan algo, incluyendo comestibles, podrían ser multados y condenados a hasta diez años de cárcel.

"El prolongado involucramiento de Khadafy en el te-

—Pasa a la página 9—